

Jahreshauptversammlung 2018 der Freiwilligen Feuerwehr Boksee

(Boksee) Am 16.02.2018 traf sich die Freiwillige Feuerwehr Boksee zur diesjährigen Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus. Für die versammelten 23 aktiven Kameraden, 6 Ehrenmitglieder und der Bokseer Bürgermeisterin stand ein strammes Programm auf den Plan, da diverse Posten des Wehrvorstandes an diesem Abend zur Wahl standen. Doch zuvor gab es für die Wehr einen Rückblick über die geleistete Arbeit aus den zahlreichen Diensten, Veranstaltungen und Lehrgängen des vergangenen Jahres. Besonders hervorzuheben ist hier natürlich die erfolgreiche Leistungsbewertung Roter Hahn Stufe 4, sowie die beiden Großbrände in Warnau und in Schönhorst (Kreis RD-ECK). Der umfangreiche Jahresbericht der Jugendwehr und der Kinderfeuerwehr zeigte, dass die Kinder bzw. Jugendlichen viel Spaß im letzten Jahr hatten. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle den entsprechenden Betreuern für das tolle Engagement.

Der Wahlmarathon begann mit der Wahl des Wehrführers. Vorgeschlagen und durch Wiederwahl wurde Henning Plaug im Amt bestätigt. Da der bisherige stellvertretende Wehrführer Patrick Schwarz nicht wieder kandidierte, wurde Kay Elten für dieses Amt vorgeschlagen und ebenfalls durch die Wahl bestätigt. Wiedergewählt wurden weiterhin Hans Peter Groth für die Funktion des Gerätewarts und Michael Schittig für die Funktion des Kassenwarts. Da auch der bisherige stellv. Gruppenführer zukünftig nicht mehr zur Verfügung steht, wurde Hannes Plaug neu von der Wehr in dieses Amt gewählt. Das frei gewordene Amt des Atemschutzgerätewarts bekleidet nun Gerrit Böhe. Für die Funktion des stellv. Gerätewarts wurden die Kameradinnen Nicole Siedenburg und Sabine Schittig gewählt. Zuletzt war noch die Stelle des Jugendwartes neu zu besetzen, die per Wahl zukünftig von Thorben Bünning eingenommen wird.

Auch dieses Jahr gab es eine Vielzahl an Jubiläen für langjährige Mitgliedschaft aktiver Kameraden in der Freiwilligen Feuerwehr. Besonders hervorzuheben ist hier Kurt Bartsch der für 60 Jahre ausgezeichnet wurde. Des Weiteren wurde Hans Peter Groth für 40 Jahre, Patrick Schwarz für 30 Jahre und Nils Brunke für 10 Jahre ausgezeichnet. Bei den Beförderungen sind Nicole Siedenburg, Sabine Schittig, Christoph Sawade und Thorben Bünning zu Oberfeuerwehrfrauen/männern befördert worden.

Ein langer Wahlabend ging schließlich reibungslos und sehr erfolgreich zu Ende.

Vielen Dank an alle Gewählten für die Bereitschaft die Verantwortung der gewählten Posten zu übernehmen.



Der nach 12 Jahren ausscheidende stellvertretende Wehrführer Patrick Schwarz wird für seine Verdienste geehrt.